

hari ini

HUT Bhakti Pemasyarakatan ke-59 Tabur Bunga di Makam Pahlawan, Kalapas: Momen transformasi

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.HARIINI.CO.ID

Apr 6, 2023 - 14:20



Keterangan Photo : Kegiatan Upacara Tabur Bunga Dalam Rangka Hari Bhakti Pemasyarakatan ke-59 di TMP Nagur , Kota Siantar

SIMALUNGUN- Sambut Hari Ulang Tahun Pemasyarakatan ke-59 (27 April 1964 - 27 April 2023) ditandai dengan pelaksanaan Upacara Tabur Bunga dan berziarah, sembari berdoa mengenang dan menghormati jasa pahlawan.

Informasi kegiatan itu terlaksana di Taman Makam Pahlawan Nagur, Kelurahan Pahlawan, Kecamatan Siantar Timur, Kota Pematang Siantar, Kamis (06/04/2023) sekira pukul 08.30 WIB.



"Tujuan kegiatan ziarah dan tabur bunga ini, demi menanamkan nilai-nilai juang dan kerja keras bagi generasi penerus bangsa terkhusus bagi insan Pengayoman ASN Pemasyarakatan," terang Kalapas.

Kalapas Kelas IIA Pematang Siantar M Pithra Jaya Saragih memimpin upacara penuh khidmat yang diikuti jajaran Lembaga Kelas IIA Pematang Siantar Kanwil Kemenkumham Provinsi Sumatera Utara.



"Upacara tabur bunga dan berziarah merupakan bentuk penghormatan terhadap jasa para pahlawan bangsa," sebut Kalapas M Pithra Jaya Saragih kepada sejumlah awak media.

Kemudian, Ia menerangkan, Hari Bakti Pemasyarakatan (HBP) ke-59, berbagai kegiatan dilaksanakan Direktorat Jenderal Pemasyarakatan yang dimulai tanggal 28/02/2023 hingga tanggal 04/05/2023.



"Kegiatan HBP kali ini, bertema "Transformasi pemasyarakatan semakin PASTI BerAKHLAK, Indonesia Maju" dengan kegiatan utama salah satunya berziarah dan menabur bunga," kata Kalapas.

Selanjutnya, saat kegiatan berlangsung, terfasilitasi dengan baik, suasana khushuk dan penuh khidmat dalam pelaksanaan upacara tabur bunga serta berziarah di Taman Makam Pahlawan Kota Pematangsiantar.

Se-Jajaran Ditjen PAS Kemenkumham RI secara serentak melaksanakan kegiatan itu dan Lapas Kelas II A Pematang Siantar dalam pelaksanaan bergabung dengan Lapas Narkotika Kelas II A Pematang Siantar - Raya beserta Paguyuban Ibu-Ibu Pemasyarakatan (PIPAS).